



Mercedes-Benz

Citan

Communiqué de presse

Deux Citan déguisés en zèbres !

- **Le concessionnaire allemand Stern-Partner GmbH & Co KG sponsor du zèbre baptisé "Citan" au Zoo-Safari Serengeti Park** 12 octobre 2016
- **Les clients vont à sa rencontre à bord de Citan**

Montigny-le-Bretonneux – C'est à Uelzen, entre Hanovre et Hambourg, qu'a eu lieu une rencontre originale et amusante. Qu'ont en effet en commun l'utilitaire le plus compact de Mercedes-Benz et un zèbre ? Ils sont tous deux robustes, adaptables, connus et répondent au nom de "Citan". Le concessionnaire local, SternPartner GmbH & Co KG, "sponsorise" en effet depuis quelques jours un petit zèbre du célèbre zoo-safari de Serengeti Park, et l'a baptisé du doux nom de Citan. Une centaine de clients ont pu, samedi 10 octobre, monter dans des Mercedes-Benz éponymes et aller à la rencontre de ce sympathique animal. Tout cela s'est déroulé au Serengeti Park, le plus grand zoo-safari d'Europe. Outre la possibilité d'essayer le Citan Tourer - sa déclinaison familiale - à travers le vaste espace du lieu, les clients ont eu le loisir d'examiner la gamme Citan sous toutes ses coutures. Avec en "guest star" deux Citan ornés d'un « covering » zébré !